

Spende an die Kinderlobby

Der Verein Kinderlobby **Straubing-Bogen** hat vom Katholischen Frauenbund Parkstetten eine Spende von 300 Euro erhalten. Der Verein unterstützt auf unterschiedliche Weise im sportlichen, musischen oder schulischen Bereich. So hilft der Verein beim Musikförderunterricht ebenso



wie beim Leasen von Musikinstrumenten, Fahrten zum Sporttraining oder bei Sportkleidung, bei der Nachhilfe und bei Schulausflügen. Die Unterstützung beinhaltet auch die Talentförderung. Die Kinder-

lobby Straubing-Bogen arbeitet mit sogenannten Paten zusammen, die die Bedürftigkeit bestätigen. – Bild: Zwei Frauen von der Vorstandschaft mit Heidi Ingerl (Mitte).